


‐経過‐
・１９．５． １ 第１回検討会（懇談会） 検討組織発足準備、今後の進め方

６． １ 第２回検討会（懇談会） ※検討会の名称ならびに座長を決定 座長は朴恵淑 三重大学学長補佐
６．１７ レジ袋大幅削減・マイバッグ持参シンポジウム 約300名参加

講演：三重大学 朴学長補佐、イオン㈱グループ 上山静一 氏
ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ：上記両氏、事業者(店舗)代表、商店街連合会、NPO、地元小学生、

市長等による討論、東ごみゼロ推進室長もパネリスト参加
６．２９ 第３回検討会（ええやんか！ マイバッグ（レジ袋有料化）検討会） 協定書、キャンペーン等

７． ６ 第４回検討会 今後の取組スケジュール、キャンペーン等
７．１３ 市報道発表 ９／２１から有料化開始
７．２０ 第５回検討会 協定書内容、募集要項等
８． ３ 第６回検討会 キャンペーン実施要領、協定書内容等
８／４～ 毎土日曜日、有料化実施21店舗でのキャラバン隊事前告知キャンペーン実施

～９／９ （各店舗２回ずつ、一部市長参加、８月は県からも人を出して応援）

８．２４ 第７回検討会 協定式、協定書内容
９．１１ レジ袋大幅削減のためのマイバッグ持参運動及びレジ袋有料化に関する協定式

市役所にて、座長、市長、事業者、NPO代表等が出席

９．２１ 有料化スタート（７事業者・２１店舗）
※伊勢市・宇治山田両駅前で当日告知実施（座長、市長も参加）

１０．２６ 第８回検討会
※有料化後の状況確認（大きな混乱は全く無し）
※10月マイバッグ持参率８８．８％(各店舗算出％値の単純平均)
※有料化による「収益」金の使途

１１．１８ 地域ごみゼロ交流会（県主催）
有料化の経緯、現場店舗の声など、約２ヶ月経過後の状況も含め、地元住民
（活動団体）向けに、市担当課長と事業者代表の２氏を招いて、報告・意見交換

１２．１２ 市報道発表 ※１１月マイバッグ持参率：９０．４％（各店舗報告実数による平均）
・２０．１．１８ 第９回検討会 有料化報告会、有料化「収益」金の使途等

３．２３ 「伊勢市レジ袋有料化等シンポジウム～レジ袋有料化半年が経過して～」開催

伊勢市「レジ袋削減(有料化の導入)検討事業」
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地域集団回収ステーション

設置場所：①西豊浜町 ②辻久台団地

主に郊外部の住宅地において、地元自治会により管理運営されるステーションの
設置を行う。

※写真は西豊浜町の上区自治会管内のステーション







エコ講座の開催

～ エコライフ講座 ～

○Ｈ２０．２．２６ 美里地区 参加人数：約２０名

○Ｈ２０．３．１２ 津地区 参加人数：約１０名

○Ｈ２０．３．１３ 津地区 参加人数：約２０名

※テーマ

・地球温暖化防止

・３Ｒ活動の推進 等

地域で環境活動に取り組む

方々の間での意見交換・情

報交流を図りました。


